



LANDESMUSIKSCHULE SCHWAZ

Lahnbachgasse 2, 6130 Schwaz
Tel.: 05242/65038, www.tmsw.at
e-mail: schwaz@lms.tsn.at



**LAND
TIROL**

Tenorhorn



TENORHORN:

Das Tenorhorn gehört zur Familie der Bügelhörner, klingt genau eine Oktave tiefer als das Flügelhorn und zeichnet sich wie dieses durch einen sehr weichen Klang aus. Aufgrund seiner Beweglichkeit übernimmt es häufig Melodiefunktion und ist damit prädestiniert für den Einsatz in der (böhmischen) Volksmusik, im Blasmusikbereich aber auch in der modernen Unterhaltungsmusik.

EINSTIEGSALTER:

Die notwendige Körpergröße ist zumeist ab einem Alter von 8-10 Jahre gegeben. In diesem Alter sollte der Schüler auch kräftig genug sein, das Instrument locker zu halten. Die Bedenken, dass es für Mädchen ungeeignet sei, sind völlig unbegründet. Ein Beratungsgespräch vor Unterrichtsbeginn wird empfohlen.

ANSCHAFFUNG:

Instrumente können über die Musikkapellen, sofern verfügbar, kostenlos ausgeliehen werden. Ein Kauf sollte nur in Absprache mit dem Fachlehrer erfolgen. Der Preis für ein Tenorhorn beträgt in etwa € 600,-.

UNTERRICHTSFORM:

In der Regel wird der Unterricht, der einmal pro Woche 50 Minuten umfasst, in Gruppen von 2 oder 3 SchülerInnen gehalten. Die Zusammenstellung der Gruppen erfolgt durch die betreffende Lehrperson.

INHALT DES UNTERRICHTS:

Der Unterricht beinhaltet neben der oft im Vordergrund stehenden Ausbildung für eine Musikkapelle auch das Weisenblasen, das Ensemblespiel und, vorwiegend projektweise, das Musizieren in Volksmusikbesetzungen.

LEHRPERSON:

Armin Mitterer

ANMELDUNG:

Im LMS-Büro zu den Bürozeiten
oder www.tmsw.at oder QR-Code scannen



Der Förderverein der Landesmusikschule Schwaz stellt sich vor:



Während des Schuljahres gibt es an der Landesmusikschule Schwaz zahlreiche Aktivitäten.

Damit für diese Aktivitäten zusätzliche finanzielle Mittel zur Verfügung stehen, wurde der „Förderverein“ ins Leben gerufen.

Der Förderverein erstreckt seine Tätigkeit auf das Sprengelgebiet der Landesmusikschule Schwaz.

Zu diesem Sprengel gehören die Gemeinden Schwaz, Gallzein, Pill, Stans, Terfens, Vomp und Weerberg.

- *Als eine der wichtigsten Aufgaben des Fördervereins ist die **Anschaffung kindgerechter Instrumente**, die wiederum an die Schüler der Landesmusikschule weiter verliehen werden können.
Um einige Instrumente anzuführen, die bereits angekauft wurden: Kindergeigen, Kinderklarinetten in B, Kinder-gitarren, u.v.a.*

Wir sehen Musik als sinnvolle Freizeitgestaltung und möchten vor allem musikinteressierte Kinder, Jugendliche und ihre Eltern in diesem Bemühen unterstützen.

Bitte unterstützen Sie uns mit einem Jahresbeitrag von € 15,- bei unserem Vorhaben und werden Sie aktives Mitglied unseres Fördervereins!

Unsere Bankverbindung lautet:

Förderverein der Landesmusikschule Schwaz
Sparkasse Schwaz:
BLZ 20510, BIC: SPSCAT22
Konto Nr. 794, IBAN: AT32 20510 00000000794